



La Cámara de Diputados trabajará de manera vinculante y proactiva con las autoridades y la titular de la nueva Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, Raquel Buenrostro Sánchez, así lo afirmó el diputado federal Ricardo Mejía Berdeja (PT).



“Inhibir los actos de corrupción son indispensables para generar una gobernanza que merece el país al garantizar que los recursos públicos del Estado mexicano se utilicen de manera transparente y armónica acorde a la política de austeridad que impulsa el movimiento de la cuarta transformación”, expuso.

El legislador federal explicó que esta instancia legislativa del Congreso de la Unión actuará de manera plural y deliberativa, con la intención de crear un mejor andamiaje jurídico que combata la corrupción y mejore los procesos de transparencia en la gobernanza pública.

Mejía Berdeja recordó que Buenrostro Sánchez es de las pocas funcionarias públicas que suma 28 años de carrera en el servicio público y se caracteriza por ser una persona intachable e incorruptible dentro y fuera de la gobernanza en el país.

<https://elpueblotve.net/2024/12/02/la-camara-de-diputados-trabajara-de-manera-vinculante-y-proactiva-con-las-autoridades-y-la-titular-de-la-nueva-secretaria-de-anticorrupcion-y-buen-gobierno-raquel-buenrostro-sanchez-asi-lo-afirmo-el/>